



Par : [fleuryli](#)

Publié : 17 janvier 2013

## Un magnifique cadeau de Noël, grâce à Ernst & Young et au Parrainage des communes suisses de montagne

Jour de fête à l'école des Oeuches, lundi 14 janvier 2013. Les écoliers, les enseignantes et les autorités communales recevaient les délégués du Patenschaft, Parrainage des communes suisses de montagne et le représentant de la firme Ernst et Young.

Les élèves de Courchapoix et leurs enseignantes ont brillamment marqué leur joie et leur reconnaissance. En allemand, ils ont reçu une délégation du Parrainage des communes suisse de montagne, ainsi que M. Chiomento, représentant la firme Ernst & Young. Par des textes, des chants, y compris le *Bruder Jakob* des petits de l'école enfantine, ils ont remercié tous les collaborateurs de la fiduciaire qui ont réuni une somme de 80'000.- destinée à la rénovation de l'école des Oeuches. Cette somme équivaut aux cadeaux de Noël du personnel qui a été dédié cette année au soutien d'un projet au profit de l'enfance.

M. Hans Hofmann, ancien conseiller d'état zurichois et ancien conseiller aux états, a expliqué les travaux du Parrainage des communes suisse de montagne. Le but du Parrainage est de faciliter les échanges entre des régions centralisées, économiquement fortes, et des communes périphériques moins pourvues. Cette tâche est remarquable, ce sont près de 20 millions qui sont ainsi accordés chaque année, pour faciliter des réalisations communautaires.

Mme Barbla Graf, Directrice et M. Lukas Briner, Membre du comité directeur du Parrainage accompagnaient M. Hans Hofmann, Président du conseil de fondation.

Pour mieux connaître le [Parrainage des communes suisses de montagne](#), [cliquer ici](#) ou voir en bas de page.

---

### Quelques reflets sonores enregistrés par Floriane Rais, enseignante

Accueil en allemand par les élèves de 7 et 8 P Harmos (anciens 5e et 6e)



Les petits de l'école enfantine chantent Frère Jacques en allemand. Ils ont 4 et 5 ans, classe de 1 et 2 P Harmos



Salade de fruit, der Fruchtsalat, par les 3 et 4 P Harnos, 6 et 7 ans



M. Hans Hofmann, Président du Parrainage des communes suisse de montagne et M. Chiomento, Country managing partner, représentant la firme Ernst & Young s'adressent aux élèves de Courchapoix.



Un dernier chant par les petits, jeux de mains



### Téléjournal

Canal Alpha a diffusé un [reflet de la réception dans son téléjournal](#) ou cliquer ici, le chargement prend un peu de temps.



---

### Quelques photos

Marie-Jeanne Aubry a capté quelques instants de la journée



M. Chiomento de Ernst & Young remet le cadeau de Noël des employés à Mme Marie-Jo Clivaz, responsable de l'établissement scolaire.



de gauche à droite :

M.Lukas Briner, Mme Barba Graf, M. Hans Hofmann, Président du conseil de fondation, Mme Marie-Jo Clivaz, M. Chiomento, Ernst & Young, Country Managing Partner et le maire Louis-J. Fleury





Dans le Quotidien jurassien du 24 janvier 2013

■ COURCHAPOIX

## Beau coup de pouce à la rénovation de l'école

Construite en 1983, l'école des Œuches, à Courchapoix, fêtera ses trente ans cet automne.

Elle a été minutieusement soignée et ne présente pas de rides de vieillesse. Toutefois, les normes de construction de l'époque ne tenaient pas compte des impératifs d'économies d'énergie. Une mise à jour a donc été entreprise et la première étape arrive à son terme. L'isolation est revue, les équipements sportifs sont renouvelés, les locaux de service sont agrandis et réaménagés.

### Un monte-personne dans les escaliers

Pour boucler cette première étape, il s'agit encore de mettre à disposition un monte-personne dans les escaliers, d'installer des jeux extérieurs pour l'école enfantine et enfin de terminer l'isolation de trois classes.

Ces travaux ont été grandement facilités grâce à l'aide du Parrainage des communes suisses de montagne, qui a réuni plus des trois quarts du coût de cette première étape.

### L'important présent de la fiduciaire

«De plus, un magnifique cadeau de Noël nous a été offert par la fiduciaire Ernst & Young», sourit le maire Louis-Joseph Fleury, très fortement impliqué dans la rénovation, car ancien instituteur de l'école. Les employés de l'entreprise ont renoncé au cadeau personnel de fin d'année et ont décidé de verser la somme équivalente pour soutenir un projet.

Les élèves, les enseignantes et les autorités de Courchapoix ont donc reçu, lundi dernier, un des directeurs d'Ernst & Young accompagné d'une délégation du Parrainage des communes suisses de montagne. M. Chiomento, au nom des employés de la fiduciaire, qui apportait un chèque de 80 000 fr.

### Du centre vers la périphérie: une politique appréciée

«Ces gestes d'entraide entre des institutions et des communes situées dans les centres, au profit des communes de périphérie sont remarquables», se réjouit le maire. Si les périphéries ont besoin d'aide économique, elles peuvent en retour offrir des espaces de respiration et de détente. Cette politique a été soulignée par le président du parrainage, Hans Hofmann, ancien conseiller d'Etat zurichois et ancien conseiller aux Etats.

La commune de Courchapoix a chaudement remercié les visiteurs pour leur générosité. Les délégations officielles ont particulièrement apprécié les prestations de tous les élèves, de l'école enfantine aux plus grands, qui ont manifesté, en allemand, leur joie et leur reconnaissance.



La jeune assemblée trépigne d'impatience à l'idée de recevoir les délégations officielles.

## Coup de pouce apprécié à Courchapoix

**L**undi 14 janvier, les élèves de Courchapoix et leurs enseignantes, ont marqué leur joie et leur reconnaissance. En allemand, ils ont reçu une délégation du Parrainage des communes suisse de montagne, ainsi que M. Chiomento, représentant la firme Ernst & Young. Par des textes et des chants, les enfants ont remercié tous les collaborateurs de la fiduciaire qui ont réuni une somme de CHF 80 000.- destinée à la rénovation de l'école des Oeuches. Cette somme équivaut aux cadeaux de Noël du personnel qui a été dédiée cette année au soutien d'un projet au profit de l'enfance. Hans Hofmann, ancien conseiller d'état zurichois et ancien conseiller aux Etats, a expliqué que le but du Parrainage est de faciliter les échanges entre

des régions centralisées, économiquement fortes, et des communes périphériques moins pourvues. Ce sont ainsi près de

20 millions qui sont accordés chaque année, pour faciliter des réalisations communautaires. / ljf-photo M.-J. Aubry



[Accès direct au site du Patenschaft](#)